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平成１９年２月 例会報告【執行部担当例会】

『４５周年記念例会』題 目

開催日時 平成１９年２月９日(金)午後６時３０分

開催場所 アクア・ベール

来 賓 釧路市副市長(釧路市長代理) 折原 勝 様
釧路新聞社 常務取締役編集局長 伊藤 豊 様

出 席 者 第１部会 名 第２部会10名9
第３部会 8名 第４部会 8名 全体 35名(全48名) 出席率72.9%

【 会長挨拶 】
『釧路あすなろクラブ』が経済研修団体として昭和３７年２月に発足してから４５周年を

迎えました。この４５年間は、高度成長期からバブル景気崩壊、その後に続く長期に渡る景
気低迷と、まさしく、我々を取り巻く経済環境と政策変遷の影響を体験して来た歴史でも有
ります。

経済統計発表等では景気回復が声高に報じられる事もある昨今ですが、それは首都圏や一
部の大企業を中心とした景気回復であり、北海道、特に釧路市は現在も大不況の真っ只中に
あると思います。残念ながら、この不況を脱し釧路を元気づける即効性の特効薬は有りませ
ん。しかし、栄養剤的な活動は誰にでも出来ます。

そんな活動を行う事の出来る一つが我々「釧路あすなろクラブ」であります。企業や団体
個々の力は小さくとも、皆で知恵を寄せ合い、努力をする事を通じて地域の活性化が図られ
る。その活動こそが地域と企業の活性化につながると信じております。

第４５期会長 福田 紀幸

郷土を愛し
仕事に徹し
人 と 和 す

※ ４５周年記念例会 ※

【 ご来賓挨拶 】
信条唱和・会長挨拶に続き、ご来賓の釧路新聞社常務取締役編集局長 伊藤 豊 様より、釧路

あすなろクラブ発足当時から続く釧路新聞社様とのエピソードを交えたご祝辞を頂きました。
また伊藤さまからは、釧路あすなろクラブ発足を報じた４５年前の新聞記事と言う大変貴重な
資料のコピーも頂きました。

同じくご来賓の釧路市副市長 折原 勝 様(市長代理)からは、会員で有る伊東良孝市長からの
言伝を交えたご祝辞を頂きました。

、 。お忙しい中お越し頂き心温まるご祝辞を下さったご来賓のお二方に 深く感謝申し上げます

【 ４５周年事業発表 】
。[ホームページ立ち上げ][カレンダー作成][記念植樹計画]などの記念事業を発表致しました

【 永年在籍者表彰 】
永年在籍会員の方々の功績を称え、会より表彰状と記念品を贈呈致しました。
在籍２０年 平野幹雄会員
在籍１０年 菊池吉郎会員、渡辺教浩会員、宮崎博好会員

【 新入会員紹介 】
三代 徳二（みよ とくじ）さんが、新入会員として承認されました。
勤務先 北日本燃料 株式会社 ＊三代会員は１部会所属になります。

【 懇 親 会 】
第17代会長 泰地秀信 会員の創成期のエピソードを交えたスピーチに続く祝杯の音頭で懇親

会が幕を開け、そこここで歓談が繰り広げられました。また、突然のお願いになりましたが、
出席された歴代会長の方々からスピーチを頂きました。
(第20代 宮澤昌典､第23代 木内慎太郎､第25代 安藤栄治､第28代 谷口正四､第29代 本間英俊、
第30代 関昭次,第31代 平野幹雄...敬称略)

宴は続く ．．．

！乾杯

明日がある～あすなろクラブバージョン～の合唱と、第23代会長 木内慎太郎 会員の音頭に
よる三本締めで４５周年記念例会の幕を閉じました。

【 部会開催報告 】
２月１４日 ８名参加 ２月１６日 ９名参加一部会 二部会

三 ２月２０日 ９名参加 ２月１４日 ９名参加部会 四部会
各部会とも、部会員相互の親睦を深めると共に、今期の活動に向けた意見交換が行われるな
ど、有意義な部会が開催されました。

【 事務局連絡 】
１．宮崎博好会員ご令嬢がご結婚され、会より祝電と結婚祝いを送らせて頂きました。
２．６月を目処に手帳の作成を予定しています。 手帳に載せる写真の差し替えをご希望の方

は事務局までご連絡下さい。
３．釧路あすなろクラブホームページ上の会員名簿に、ＵＲＬリンクが可能です。

自社ホームページなどリンクをご希望の方は、事務局までご連絡下さい。
４．４５期会員名簿の記載に誤りが有りましたら、お手数ですが事務局までご連絡下さい。
５．例会参加時のバッチ着用の徹底をお願いします。
６．円滑な会活動のため、年会費の早期納入にご協力をお願い致します。

【 ３月例会のお知らせ 】

題 目 ： 『裁判員制度』

日 時 ： 平成１９年３月１４日(水曜日)午後６時３０分

場 所 ： 釧路キャッスルホテル
「還暦は厄であって祝いじゃない！」と言う佐藤誠一先輩の言葉に従い有志で還暦の『厄落とし』をさせて頂いた所、先日ご丁寧にも『厄払いのお返し』を頂きました。ん～～～、ホントに厄を分けて持たされちゃったかもしれん。諸先輩が元気な理由が少し分かった様な気がする。(^^ゞ...(谷)


